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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wann wird das Projekt ‚Begrüßungspaket für Neugeborene’ der „Kafa“ namens „hallo baby“ 
in der Nordstadt beendet? 

 
a) Warum wird es beendet? 

 
b) Wird das Angebot wieder aufgenommen oder in einer anderen Form und/oder einem 

anderen Ort weitergeführt? 
 

2. Wann wird das Projekt „Willkommen von Anfang an – Gesunde Kinder in Kassel – Aufbau 
einer Präventionskette– beendet? 

 
3. Ist eine Fortsetzung des Programms geplant? 

 
a) Wenn ja, ab wann? 

 
b) Wenn nein, warum nicht? 

 
4. Kann bei einer Fortführung des Einsatzes von Familienhebammen für Neueltern das 

Angebot bei Bedarf und Notwendigkeit über ein Jahr hinaus erweitert werden? 
 

5. Kann bei einer Fortführung das Angebot auch auf Folgekinder erweitert werden? 
 

6. Kann der Programmbestandteil HOT (Haushaltsorientierungstraining) über das befristete 
Jahr hinaus fortgeführt werden? 

 
 
Vorsitzende Diederich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. 
Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




